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В1918 году издан декрет Сов -< 
'Наркома о национализации 
крупнейн1их промышлен - 
ных и торго во промышленных 

предприятий.

Новая система выборов
Глава одиннадцатая проекта новой Конституции Союза ССР посвя

щена ’повой избирательной системе.
—„Выборы депутатов во все Советы депутатов трудящиеся, —говорится 

в проекте,- производятся избирателями на основе всеобщего, равного и 
прямого избирательного права при тайном голосовании“.

Что же представляет собой эта новая избирательная система?
Выборы депутатов являются всеобщими—это значит все 

граждане нашего Советского союза, которым в год выборов исполня
ется 18 лет, имеют право участвовать в выборах депутатов и быть 
избранными, за исключением умалишенных и лиц, осужденных су
дом с лишением избирательных прав.

Ни в одной буржуазной Конституции нет всеобщего избирательно
го права. Наоборот, как общее правило, там не имеют избирательных 
прав женщины, т.е. уже половина всего населения, военно-служащие, 
коренные жители колонии и прочие.

Выборы депутатов являются равными. Это значит, что 
каждый гражданин имеет право избирать и быть избранным, не зави
симо от расовых и национальных принадлежностей, вероисповеда
ния, образовательного ценза, оседлости, социального происхождения, 
имущественного положения и прошлой деятельности.

В капиталистических государствах буржуазия обеспечивает и мас
кирует свое господство так, что делит подвластное ей население на 
людей „господствующей“ нации и расы и людей „низших“ рас и наций.

Капитализм не может существовать без национальных и расовых 
преследований, без трели человека, за цвет его кожи, за его язык. 

/Орское правительство России, спасая себя от революции, погромы и 
...щиопальную рознь сделало основой своей политики. Оно натравлива 
ло грузин на армян, русских на украинцев и всех вместе на евреев. 
Германский фашизм в борьбе с рабочим классом производит все это 
в удесятеренном масштабе.

В США негры формально равноправны. В Англии избиратель мо
жет обладать двумя голосами, если он живет в одном избирательном 
округе, а его торговец или промышленное предприятие находится в 
другом. В Польше в Польском округе (Краков) один депутат избира
ется от 48 тыс.'.избирателей, а в Украинском округе ( Польша) от 96 тыс. 
избирателей, т.е. один польский голос равняется двум украинским.

В ряде капиталистических стран, провозгласивших „всеобщее“ 
избирательное право, женщины фактически лишены избирательных 
прав, например, во Франции, Японии, Швейцарии.

У нас в СССР женщины активно участвуют в политической жиз
ни страны. По Советской Конституции: женщины пользуются правом 
избирать и быть избранными наравне с мужчинами.

Прямое голосование—это значит, такой порядок выборов, ког- 
да каждый избиратель выбирает депутатов в правительственные ор
ганы, непосредственно на месте. Раньше до проекта Конституции 
выборы у нас были косвенные, т.е. избиратели выбирали депутатов на

Аьские пленумы, пленум из своей среды уже выбирал президиум и 
делегатов на районный с‘езд советов и т.д. по ступеням, т.е. руко
водителей в советы выбирал не каждый избиратель, а делегаты пле
нумов и с‘ездов районных, областных, республиканских и всесоюзно
го с'езда.

Наконец, что значит принцип тайного, закрытого голосования. 
Это значит, что голосование будет производиться не поднятием рук 
„за“ или „против“, а путем опускания в избирательные урны запе
чатанного конверта или иным способом—гзакрытые избирательные за
писки-повестки, с проставлением в ней фамилии кандидата.

Проект сталинской Конституции не только на деле обеспечивает 
всеобщее равное и прямое избирательное право при тайном голосова
нии, Конституция разоблачает ложь, фальшь, лицемерие всех тех бур
жуазных политиков, которые под прикрытием демократических кон
ституций ведут подлую травлю людей за их национальность или расу, 
маскируют классовое господство.

Читая проект сталинской Конституции, сотни миллионов угнетен- 
’ч ных людей всех национальностей и рас по всему земному шару убе

ждаются в том, что путь, который избрали трудящиеся советской 
страны в Октябре 1917 года—это единственный правильный путь.

Работать будем лучше
На станции Сысерть Полевской , простои вагонов, не допустим оши- 

железнодорожной ветке первого ! бок в работе. Этим самым смоем с 
к-метра 6 июня 1936 года прои- ' 
зошла авария, последняя понесла 
убытка на сумму 2416 руб.

Мы, рабочие: дежурный экспеди
тор Пьянков В. Я., составитель 
поездов Кашин А. Г., машинист 
паровоза Волков Г. А. сделали эту 
аварию не злоумышленно, она про
изошла по нашей ошибке.

Мы свою ошибку признаем. Ста
вим перед собой задачу—быть пе
редовыми в образцовой работе.

Даем обещание треугольнику за
вода, что к стахановской г(ь 
довщине доб'емся примерной и по
казательной работы, улучшим пас
сажирские перевозки, ликвидируем

своя позорное пятно и возместим 
убытки заводу, которые были до
пущены 6 июня.Пьянков, Кашин, Волков,

ХОРОШАЯ РАБОТА
Бригада паяльщиков, в количест

ве 22 человек, на ремонте крио- 
литового цеха показала блестящие 
результаты своей работы. Все паяль
ные работы, расчитанные на 8 
дней, бригада закончила в 3 дня.

Досрочным выполнением паяль
ных работ бригада выполняет свои 
обязательства, взятые в порядке 
подготовки к стахановской годов
щине.

Всенародное обсуждение Конституции Союза GGP
Штанговая [следующим: „Основным лозунгом

Обсуждая проект новой Консти
туции Союза ССР, общее собрание 
инженерно-технических работников 
штанговой электростанции горячо 
приветствует проект самой демок 
ратической Конституции в мире.

Со своей стороны собрание,- по 
предложению главного инженера 
т. Молодецких, вынесло предложе 
ние—дополнить главу двенадцатую 
Криолит

Собрание смен рабочих реакци
онного отделения, криолитового 
цеха, постановило: проект Консти- 
Зюзелка

Среди рабочих Зюзельского руд
ника и домохозяек широкой вол
ной проходит проработка сталин
ского проекта Конституции.

Обсуждают проект Конституции 
на сменах, в общежитиях, бараках 
и на квартирах.

Па 24 июня охвачено проработ
кой из 292 человек 181 человек. 
Задано 19 вопросов.

Выступало в прениях 4 челове-

Приветствуем проект Конституции
Обсудив проект вели

кой сталинской Конституции, даю
щий беспредельные возможности 
развития и совершенствования каж
дому трудящемуся, выражаем глубо
кую благодарность партии, прави
тельству, лично любимому Сталину 
за огромную заботу о советском граж
данине, в частности о сове тской 
женщине.

Равноправие женщины, которое 
она получила с первых же дней 
возникновения советской власти, с 
каждым годом внедряется все глу
бже во всех проявлениях общест
венной жизни.

Прежняя домохозяйка, стоявшая 
в стороне от политической жизни, 
в настоящий момент не может 
быть инертной и оставаться у 
домашнего очага, она теперь стре-

Передать опыт стахановцев
На капитальных работах в шах

те „Пролетарка“ Зюзельского руд- 
ника, в квершлаге 72 горизонта до 
7 июня с. г. работали тов. Чистя
ков, Валов и другие. Кое-как они 
выполняли норму уходки, давая по 
25 сантиметров ухода. С 7 июня 
на этот участок были командиро- 
вады стахановцы-бурильщики то
варищи Епифанов и Абанин, кото 
рые с первых дней работы стали 
давать по одному уходному метру и 
больше. Они взяли на себя обязатель
ство—к 5 июля с-г. закончить про 
ходку квершлага, а т. Иванов обе 
щал за выполнение этого обязатель
ства премировать их велосипедами. 
На 19 июня осталось проходить 
одиннадцать метров.

Вызываем 
на соревнование

Проработав указания И. Д. Ка
бакова в телеграмме к секретарю 
РК ВКП(б) тов. Малафееву, в по
рядке подготовки к 1-й стаханов
ской годовщине, рабочие фторцеха, 
смена тов. Краснянского, взяли на 
себя ряд обязательств и вызвали 
на соцсоревнование рабочих смены 
тов. Овчинникова.

Советского государства считать 
„Пролетарии всех стран, соединяй
тесь!“ и отдельным пунктом запи
сать, как гимн пролетарской стра
ны, наш гимн „Интернационал“.

Кроме того собрание вносит по
желание о том, чтобы все Нарко
маты были подчинены Верховному 
Совету Союза ССР.

КУЗИКОВ.
туции Союза ССР целиком одобрить 
и просить правительство принять 
таковой без изменений.

ГОРБУНОВ, ТЕСЛЕНКО, 
ка. На всех собраниях проект Кон 

‘ституции одобрен.
| Из 13 намеченных участков 
осталось неохваченными прора
боткой 5 участков.

Существенным недостатком в 
ходе проработки является низкая 

.активность. Большинство рабочих 
| на руднике нацмены татары, а 
прорабатывают Конституцию рус
ские, что ясно отражается на про
работке. Руднику необходим массо
вик-нацмен.

, мится внести свою долю участия 
1 в цветущее социалистическое хо
зяйство страны.

Мы, вливаясь в прекрасное жен
ское движение, в ответ на великую 
заботу партии и правительства, 
ставим своей задачей вовлечение 
возможно большего числа домохозя
ек, жен стахановцев, хозяйствен
ников и ИТР и других в обще
ственную полезную работу.

Мы обещаем доводить каждое 
нами начатое дело до конца. В 
качестве дополнения в проект Кон
ституции вносим свое предложенье: 
предоставить право детям, после 
смерти матери-работницы, независи
мо от того, жив ли отец, получать 
пенсию.

Ио поручению жен хозяйственни
ков и ИТР Уралзолото Чванова.

Разборщики-откатчики т. т. 
Помазкин Иван, Мухамедьяров С., 
Юнусов, Борцанов перевыполняют 
норму до 160 процентов, но ни ор
ганизатор труда Глазков, ни руд- 
ком не интересуются их работой 
и опыты работы не передают по 
всем сменам. Общественность руд
ника не знает этих стахановцев и 
их достижений, зато классовый 
враг не дремлет и делает свое гну-
свое дело.

Семнадцатого июня шланг воздухо
провод» оказался забит гудроном, 
что ослабило силу воздуха и задер
жало работу бурения. Такие же 
факты обнаружены и на 42 гори
зонте, в трубе воздухопровода.

Зюзельский.

За организацию культурного досуга трудящихся
Женами ИТР Уралзолото орга- изобразительных искусств.

низован кружок кройки и шитья 
при швейной мастерской Уралзоло
то, где принимают участие жены 
рабочих стахановцев и другие. 
Через этот кружок мы втянем 
женщин и в другую культурно- 
массовую работу, тогда общими 
силами сможем организовать среди 
рабочих кружки: драматический, 
музыкально-вокальный и кружок

Хорошее
начинание 

маринуется
-—Озеленение — вещь хорошая, 

мы непрочь бы озелениться,—зь- 
являет каждый из руководителей 
Полевского поселка. По как толь
ко дело доходит до практического 
применения обещаний в жизнь, тут 
уж извини. В один момент из ид 
умов исчезает эстетическое чув
ство к красоте озеленения поселка.

Жены ИТР Уралзолото т т. 
Чванова, Кустикова, Королева, 
Кошкина, Ильишенко и другие 
через нашу газету обращались ко 
всем руководителям организаций 
поселка и женам хозяйственников 
и инженерно-технического персо
нала последовать их примеру — 
превратить улицу Ленина —в улицу 
сад.

Отмечая хорошее начинание жен 
ИТР Уралзолото, бюро Полевского 
РК ВКП(б) своим постановлением 
от 5 июня ст: „Обязало секретарей 
парткомов и особенно т.т. Нефедо
ва, Бахарева и парторгов т.т. Бу
сыгина, Полепишина, Антропова, 
Власова и Филиппьева не позднее 
10 июня проработать вопрос, выд
вигаемый женами ИГР Уралзоло
то, на совещании работниц, жен 
рабочих, служащих и инженерно- 
технических работников своих 
учреждений“.

Бюро РК обязало пред. Полев
ского поссовета Дроздова немед 
легно разработать план озеленения 
улицы и других участков поселка.

Но, несмотря на решение бюро 
РЕ,инициаторы озеленения улиц тов. 
Чванова, Кустикова, Королева и 
другие на первых же лорах встре
тили косность партийных и хозяй
ственных руководителей. Вместо 
помощи они услыхали только лишь 
целый конвейер обещаний.

Председатель поссовета. Дроздов 
этим мероприятием еще не думал 
заниматься. Полепишип, прикрыва
ясь подготовкой к физкультурному 
сезону, просто отмахнулся от озе
ленения, а постановление РК пар
тии для него ничего не состав
ляло. Бусыгин—парторг при пище- 
торге, находясь в роли заведую
щего „заготзерно“, решил, что 
озеленение совсем не его дело.

Недалеки от этих бездельников 
в озеленении парторги Антропов, 
Власов и Филиппьев. Один лишь 
Бахарев (леспромхоз), начав с соб
рания жен ИТР леспромхоза—озе
ленился на своей территории, а 
дальше пока лишь предполагает 
провести ряд мероприятий.

, Как видно, безделие в озеленении 
поселка еще существует, что гово
рит за недооценку и игнорирова
ние постановления бюро РК ВКП(б) 
и замечательного начинания жен 
ИТР Уралзолото.

Вносим предложение—районным 
организациям заняться созданием 
единого клубного коллектива в 

। обвинении различных самодеятель- 
i ных кружков при Подевском рай- 
' театре по примеру Ивдельского 
| клуба.
I Вызываем Криолитовый завод и 
предприятия Полевского поддер
жать нашу инициативу. Чванова.



„ЗА БОЛЬШЕВИСТСКИЕ ТЕМПЫ“ 28 июня 1936 г. № 80 (574)

Постановление бюро РК ВКП(б) от 17 июня 1936 г. 
о пересмотре решения бюро РК от 3-VI по заметке 

„Призвать самодуров к порядку“
газета „ЗБТ“

1. Отменить решение бюро РК 
от 3-VI, как неправильное, кото
рое формально штампует непра
вильное решение президиума РИК'а.

Такое ошибочное решение прези
диума РИК‘а и бюро РК об'ектив 
но ведут к зажиму самокритикй и 
к умолению роли печати. Заметка 
в основном правильно вскрыла фак
ты.

2. Обязать всех коммунистов 
оказывать повседневную помощь 
работникам печати по разоблачению

№ 66 от 28-V 36 г.
всех недостатков и ошибок в ра
боте предприятий и организаций, 
не взирая на лиц.

3. Обязать пред. РИК'а Завья
лова пересмотреть свое решение от 
31-V 1936 г., вынося постановления, 
мобилизующие всю общественность 
на развертывание самокритики, 
вскрывая недостатки, выкорчевывая 
бюрократизм и бездушное отноше
ние к живым людям в организа
циях и учреждениях.

За прогрессивную систему оплаты труда
По докладу директора Северско

го завода тов. Виньнераг высту
пающие товарищи на совещании 
инженерно-технических работников 
рассказали как они руководят ста
хановским движением, отмечали 
недостатки.

Из выступлений участников со
вещания было видно, что стаха
новское движение командирами 
завода не возглавлено по-настоя
щему, еще плохо организован труд 
в сменах и бригадах, начальники 
смен не выполняют положения о 
приемке смен друг у друга, не ве
дут надлежащей борьбы с запозда
ниями па работу.

Совещание приняло ряд практи
ческих мероприятий по руководст
ву стахановским движением: о пе
реходе в течение июня месяца на 
индивидуальную сдельщину и прог-

рессивную систему зарплаты, о 
работе с ведущими профессиями в 
цехах и подготовки им условий 
для перехода на стахановские ме
тоды работы, о технической учебе, 
ликбезе и прочее.

Кроме того, совещание особо за
острило вопрос на введении новых 
норм выработки, показывая, на 
примерах стахановцев, полную воз
можность не только выполнения, 
но и перевыполнения их. Совеща
ние высказалось за заключение до
говоров по соц-соревнованию меж
ду мастерами, начальниками смен 
и цехов.

Совещание обязало начальников 
цехов рассмотреть, не позже как 
в декадный срок, производственные 
рабочие предложения, а в дальней
шем не допускать затяжки их вы
полнения.

Почему были очереди?
В середине этого месяца во всех 

хлебных магазинах Полевского по
селка можно было видеть большие 
очереди. Утром рано до открытия

линина,—но его не хватает, т. к. 
некоторые граждане умудрялись по 
несколько раз в день вставать в 
очередь и покупать хлеб“. Аноло-

у магазинов уже толпа и до гичные разговоры можно слышать 
позднего вечера. I и от других продавцов.

Чем вызван такой большой спрос 
на хлеб?

По неразворотливости руководи
телей заготзерно, на несколько 
дней задержалась доставка муки 
для пищеторга, получился перебой 
в хлебе., белого и пшеничного 
ассортимента, но положение было
быстро выправлено. 

Классовый враг в Ноле веком
воспользовался этим, начал вести 
разговоры, что хлеба в магазинах 
не будет, не будет и муки, необ
ходимо запасаться. Эти вредные 
разговоры произвели свое действие 
на отсталую часть населения По
левского. И несмотря на то, что 
хлебозавод (поселок Мыс), стал 
выпекать вместо 8—9 тонн хлеба 
за сутки, по 10—11 и больше, а 
также были загружены и другие 
пекарни, очереди не уменьшались.

—„Хлеба в этот месяц нам возят 
больше, чем раньше,—говорит про 
давец, в магазине № 28, тов. Хме-

Малосознательные потребители, 
сделав „запас“ хлеба, не мало 
были удивлены, что хлеб и мука 
в магазинах не только не убывает, 
а наоборот увеличился ассорти
мент их, что доказало пустоту 
разговоров и агитации чуждых.

Надо давно уже понять всем, 
что наша страна не старая, рос
сийская, нищенская, а мощная 
зажиточная. Также надо помнить, 
что каждый промах, каждый про
рыв классовый враг старается ис
пользовать и использует для своих 
целей, поэтому руководители орга
низаций свою работу должны поста
вить так, чтобы у прихвостей на
ших врагов не нашлось , поводов 
для развития подобных, ненужных 
слухов.

Бригада печати: Курьяно
ва Е. В., Бочкарева Т. П. 
и Вторыгина А. И.

По району
iimimiiiн.п читн-" тт г—пл------:—-----------

В комитете_ВЛКСМ 
Северского завода

19 июня 1936 года в 9 часов 
30 мин. утра в г. Свердловск была 
отправлена бригада комсомольцев- 
стахановцев-отпускников, которые 
проведут свой отпуск в экскурсии 
по реке Чусовой на лодках от 
станции Коуровка, до гор. Чусовой 
(365 километров). На расходы от
пущено 1500 рублей.

Участники экскурсии: т.т. Мак- 
ляков Иван (механический цех) 
слесарь, бригадир экскурсии, Завь
ялов Павел (мартен)—краномаши- 
нист, Карфидов Герман (прокат
ный цех)—-слесарь, Карфидов Ни
колай (литейный цех)—столяр, 
Подковыркин Аркадий (мартен)— 
краномашинист, Костоусов Алек
сандр (мартен)—слесарь, Бокови
ков Г. (мартен)—краномашинист и 
Костоусов Федор (мартен)—слесарь.* » *

Эта бригада 20 июня в час дня 
выехала из базы ОПТЭ, село Слобо-
да, на 2

Путь 
хорошо, 
гармонь

лодках.
веселый, чувствуют себя
едут дальше. Играют 
и слушают патефон.

В

„Пусть подождут“
Продавец, работающий в ларьке 

при сельхозкомбинате Криолитово- 
го завода, Вараксин 9 июня до 9 
часов вечера не открывал торговли, 
а занялся посторонними делами.

Много рабочих ждали открытие 
магазина, посылали за Вараксиным, 
но он отвечал: „Ничего, подождут“.

Барыш.
ВСЛЕД ЗА ПИСЬМОМ

По заметке в нашей газете под 
заголовком „Умрет или нет ребе
нок?“, газета As 64 от 24-V 36 
нам сообщают, что Вовка Чистя
ков теперь здоров, веселый и жи
знерадостный гуляет по улицам. 
На другой же день, после поме
щения заметки, Возку посетили 
врачи и оказали соответствующую 
медицинскую помощь.

ЗА РУБЕЖОМ

Открытие конференции о проливах
МОНТРЕ, 22 июня. (Спец. корр. необходимость ограничения свобод- 

ТАСС). Конференция по вопросу о ново прохода военных судов через 
проливах открылась под председа- ’ проливы.
тельством Мотта при участии 9 дз- Румынский министр иностран-
легаций государств, подписавших ных дел Титулеску заявил: «все, 
конвенцию 1923 года (Италия не что затрагивает безопасность Тур-
послала делегацию). В 
тельской речи Мотта

председа-1 ции, одинаково затрагивает и бе
зопасность Румынии»: если проли-подчеркнул

пример лойяльноети по отношению 
к международным обязательствам,, 
данный турецким правительством. 
Мотта сообщил,, что у него запи
сан уже ряд ораторов, и предоста
вил слово министру иностранных 
дел Турции Тоффик Рюштю Арасу.

В своем выступлении Арас под
черкнул, что речь идет о вопросе, 
который в сущности относится к 
суверенитету Турции, но что по
следняя желает установить между
народное сотрудничество и даже в 
некоторой мере пренебрегает ин- 
тересами своей национальной обо
роны, поскольку она сохраняет за 
нейтральными коммерческими суда
ми право проходить проливы в 
случав участия Турции в войне. 
Конвенция 1923 года, была заклю
чена в совершенно иных условиях, 
и демилитаризация проливов при 
отсутствии коллективной гарантии, 
предусмотренной лозанской конвен
цией, противоречит элементарным 
условиям самозащиты. Арас также 
изложил точку зрения Турции на

вы—сердце Турции, то Для Румы
нии они—легкие. Титулеску под
твердил полную солидарность Бал
канской Антанты с Турцией и позд
равил последнюю с соблюдением ею 
своих между народных обязательств, 
«что является тем более ценным, 
чем оно становится все более ред
ким».

Представитель Великобритании 
лорд Стенхои выразил удовлетворе
ние своего правительства лойяль- 
ностью Турции но отношению к 
своим обязательствам.

То же подчеркнул в своей речи 
и представитель Франции Поль 
Бовкур, сравнив методы действия 
Турции с «брутальными и одно
сторонними действиями» некоторых 
других государств. Он заявил, од
нако, что сочетание безопасности 
Турции и интересов других стран 
является «бесконечно сложным 
далом».

После этого слово было предо
ставлено народному комиссару по 
иностранным делам СССР тов<— 
М.М. Литвинову.

Создайте условия
По поручению комсомольской ор-1 скандалы и особенно старается не 

ганизации мы обследовали жилищ-1 дать нормально отдохнуть ему пос-
ные условия стахановца Диригла-1 ле работы в ночных
зова Михаила Ивановича, работаю
щего в системе управления „Урал- 
золото“. Положение с квартирой 
Дириглазова скверное. Домохозяйка 
Чипуштанова Анна Федоровна уст
раивает Дириглазову постоянные

сменах. Ру-
ководителям управления нужно по
заботиться о создании Дириглазову 
хороших условий и в первую оче
редь предоставить ему квартиру.

Комиссия: Зырянова, 
Карпачева.

ЗА КУЛЬТУРНОЕ РАДИОВЕЩАНИЕ
Плохо работает местное радиове- ского, да и вряд ли они сущест- 

щание у нас в Полевском. Редак- вуют.
, тор Полежаев и его работники не

По заметке „Охрана труда“ газе- ’ борются за хорошее качество пе
та № с5 от 18/111 с-г. нарсуд: редач Кроме политинформаций ни- 
Полевского района сообщает, что —— ----------------  '
приговор суда по иску Суслова к 
управлению Северского завода Обл- 
судом утвержден, отдел кадров за
вода сообщает, что расчет Суслову 
П.Я. произведен полностью, сог
ласно решения нарсуда.

ОТ РЕДАКЦИИ: Редакция газе
ты „За большевистские темпы“ 
считает, что факт, изложенный в 
замётке „Охрана труда“, вполне 
правильный, Суслов действительно 
дезорганизатор и рвач. Утверждая 
решение, Областной суд был вве
ден в заблуждение отсутствием

чего интересного не бывает, да и

мнения общественности в этом де
ле. Редакция рекомендует управле-
нию завода аппелировать 
ветствующие органы.

в соот-

Нанал Москва—Волга
вокзала и судоре- 
'ких в Калинине.

эти политинформации диктор Доб 
рынина и Засыпкина так передают, 
что невольно приходится выклю
чать радио. Человек, незнающий 
русского языка, не исказит так 
слов, как они.

В важнейших материалах поста
новлений партии и правительства, 
зарубежных событий, Добрынина и 
Засыпкина путают целые предло
жения, коверкают слова, тем самым 
меняется смысл статьи, и часто 
приходится просто догадываться, 
что должны передать. Еще хуже
получается с концертами, я ве.
слыхал фамилий таких компози
торов, артистов и других, которые 
можно услышать из студии Полев-

Такая передача превращается в 
издевательство над радиослушателя
ми, с чем давно пора покончить. 
Теперь нужна культурная, грамот
ная передача, а местное вещанГ 
далеко о^гстает от этого.

Нет массовой работы с радиослу
шателями, не организуют по радио 
выступлений стахановцев, ударни
ков, рабочих, литературных пере
дач, лекций, бесед. Концерты бы
вают исключительно по граммпла- 
стинкам, давно всем надоевшими. 
При студии нет актива, не органи
зуют хорового, музыкального, лите
ратурного кружков, не привлекают 
художественные силы района к ра
боте вещания.

Возможности на улучшения есть, 
только надо уметь их использо
вать, уметь работать с массой.

Радиослушатель.

Подписка идет преступно медленно
Цифры, указанные в сводке, по 

ходу подписки районной газетыКанал Москва-Волга вступил превращении Москвы в порт пяти пассажирского
в последний завершающий год сво-.1 морей. Столица Советского союза монтных мастей __  . __  ____  ,__  .

строительства. Великая идея!будет у своих набережных при- На судостроительных верфях идет!рят о недооценке роли районной: 
5на близка к осуществлению. ’ нимать морские суда. сооружение пароходов для канала. | печати секретарями парткомов, парт
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его
Сталина близка к осуществлению.
Вчерне закончены строительные
работы на ряде участков ближай- 
шего-от Москвы южного района 
стройки. Недавно освобождено от 
опалубки замечательное сооружение 
канала—160-метровый железобе
тонный тоннель, проходящий под 
водой. Автомобили, идущие по 
Волоколамскому шоссе, будут про
ходить под каналом, имея над со
бой 5,5-метровую толщу воды.

Строительство канала Москва- 
Волга—вто начало осуществления 
великой идеи товарища Сталина о

Сооружение канала
га вызовет дальнейший расцвет

Москва Вол- ’ Для плавания по каналу заказано

хозяйственной и культурной жиз
ни нашей страны. Канал ускорит 
и удешевит передвижение грузов, 
даст ближайшим районам электри
ческую энергию и оросит сотни 
тысяч гектаров земли.

Одновременно со строительными 
работами уже идет большая под
готовка к эксплоатации канала. 
Готовятся к строительству москов
ского порта, временного речного 
пассажирского вокзала в Москве,

и За большевистские темпы“, гово-
СВОДКА

о ходе подписки районной газеты 
„За большевистские темпы“

Наименование План Выполнение
участков.—э^ргов, руководителями профсоюз-1 .___ „

300 судов среди них и рас- ных организаций, с-советов и кол- j Полевское 
теплоходы-экспрессы хозов и о игнорировании указаний Криолиткошные

«Люкс», и быстроходные глиссе
ры, большие буксиры, водные ав
тобусы и водные такси.

Историческое решение партии о 
строительстве канала выполняется 
с большевистской точностью. Вес
ной 1937 года волжские суда по
дойдут к стенам Кремля и гудки 
пароходов возвестят миру о новой 
победе социализма.

хозов и о игнорировании указаний Криолит 
бюро РК ВКП(б) о распростране- < Северский 
нии райгазеты. j Мрамор

До конца месяца остаются бук-, Курганове 
вальпо считанные дни. Руководи- i Полдневая 
тели партийных, профсоюзных ор- ‘ Косой брод 
ганизации, сельсоветов и колхозов 1 з103елка
обязаны сделать для себя больше-j 
вистский вывод и указания PKJ 
ВКП(б) выполнить полностью.

Всего

1060 228
300 42
400 106
250 пет
ПО нет
200 36
100 нет
80 ■ 22

2500 434
Полевской РОН —Гаинцев.
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